

# Kast declara en Perú su intención de “tener buenas relaciones” con los vecinos

**VISITA.** El Presidente electo concretó su tercera reunión con un mandatario sudamericano tras ganar los comicios de diciembre. José Jerí destacó que “para nosotros la relación con Chile es un asunto de Estado”.

Redacción

**E**l Presidente electo, José Antonio Kast, concretó ayer su tercera visita a un mandatario sudamericano al reunirse con el jefe del gobierno peruano, José Jerí, con quien trató temas de migración y seguridad en su afán por lograr un diálogo continental para resguardar las fronteras. Y en la oportunidad le comunicó a su interlocutor que busca “tener buenas relaciones con nuestros vecinos”.

El futuro Mandatario ya había tenido citas con los presidentes de Argentina, Javier Milei, y de Ecuador, Daniel Noboa, apenas algunos días después de ganar la segunda vuelta de la elección el 14 de diciembre. Y ayer concretó la reunión con otro de los líderes regionales que considera afines ideológicamente.

Parte de esta cumbre fue transmitida por la televisión peruana, en la que se vio al mandatario del país vecino expresarse a Kast que “para nosotros la relación con ustedes, con Chile, es una política de Estado, como lo conversábamos además hace unos minutos, que se conduce en un marco de amistad y de cooperación porque somos países vecinos con profundos lazos históricos, económicos, y comerciales. Tenemos al mismo tiempo importantes coincidencias como la lucha contra la delincuencia organizada transnacio-



EFE

EL FUTURO JEFE DE ESTADO REITERÓ LA IMPORTANCIA DE COORDINARSE EN TEMAS COMO EL CRIMEN ORGANIZADO Y LA MIGRACIÓN IRREGULAR.

nal, así como cooperar y frenar la migración irregular que afecta a nuestros países”.

“Resulta importante una vez que usted ingrese en funciones poder desarrollar el gabinete binacional que hemos conversado y otras acciones en conjunto que anunciamos al término de la jornada del día de hoy”, añadió el líder peruano.

**TEMAS COMUNES**  
En su respuesta, Kast expresó que “como usted bien señala, somos vecinos y nada mejor que

ser buenos vecinos, ese es nuestro afán, tener buenas relaciones con nuestros vecinos”.

“Hay temas que nos afectan a todos, como el crimen organizado que es una especie de industria transnacional que no respecta fronteras ni banderas y para eso necesitamos enfrentarlo en conjunto”, agregó.

Además planteó que “tenemos que dar certeza física de seguridad a las personas, pero también certeza jurídica a los inversionistas y combatir juntos el crimen organizado y también la

migración irregular que en algunos casos ha sido migración forzosa por el no respeto a las normas democráticas. En algunos países hay personas que por persecución política o por situación económica han debido dejar su país no voluntariamente y hay una nación de nuestro continente que tiene ocho millones de personas en esa condición y eso nos afecta a todos”.

“La agenda que tenemos con el presidente de Perú, con sus equipos de Cancillería, es parar ver cómo enfrentamos juntos

al crimen organizado, la inmigración ilegal, y los migrantes forzados que han habido por distintas situaciones. El ‘corredor humanitario’ sigue siendo una preocupación importante para nosotros”.

## CON EMPRESARIOS

Más temprano, el Mandatario electo se había reunido con cerca de 50 miembros del Consejo Empresarial Chileno-Peruano (CEChP) en Lima, con quienes “intercambiaron visiones” sobre los desafíos económicos y las oportu-

## Squella cree que PNL se sumará

● El presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, afirmó ayer que han tenido buenos acercamientos con el Partido Nacional Libertario que lidera Johannes Kaiser para incorporar a figuras de esa tienda al Gobierno de José Antonio Kast: “Me da la impresión de que, Dios quiera -y bueno, ellos tendrán que decidirlo-, vamos a contar con el respaldo de este partido durante los próximos años, a partir del 11 de marzo”.

tunidades para fortalecer la relación entre ambos países.

Tras ello, Kast comentó que “tuvimos la posibilidad de reunirnos con inversionistas peruanos que hacen sus inversiones en Chile, y Chile también ha invertido mucho en Perú, y eso es algo que nos interesa”.

El presidente del capítulo Perú del CEChP, Guillermo Ferreyros, resaltó que el consejo es una iniciativa empresarial privada que por más de dos décadas ha contribuido al fortalecimiento de la relación bilateral: “Chile y Perú son las economías más sólidas de la región y este será un año clave para ambos países. Esperamos que las nuevas administraciones promuevan una visión de largo plazo y que faciliten la inversión privada”. CG